



Tres binomios presidenciales fueron proclamados el fin de semana





LUIS LAM Y OTTO MARROQUÍN PROCLAMADOS BINOMIO PRESIDENCIAL DE PIN

A través de la Asamblea Extraordinaria, el Partido de Integración Nacional (PIN) proclamó a los abogados Luis Lam y Otto Marroquín como su binomio presidencial, el cual participará en las Elecciones Generales 2023.

Esta es la primera participación de PIN, considerando que recientemente fue aprobado por el Tribunal Supremo Electoral (TSE).

Durante su discurso de proclamación, el exembajador ante la Organización de las Naciones Unidas (ONU), Luis Lam hizo referencia a los altos índices de criminalidad que existen en Guatemala y la falta de seguridad para los guatemaltecos.

En “este país este cundido de corrupción hasta los huesos” afirmó Lam durante su discurso, donde también mencionó “*Guatemala merece algo mejor y este año no inició bien, para mi debería ser hoy día de felicidad, pero saben cómo inició este año, el primer día del año sucedió una tragedia terrible, una niña de 7 años fue secuestrada, fue violada y fue asesinada y el dolor de esa niña lo deberíamos de sentir todos los guatemaltecos. Porque aquí no hay seguridad de nada en este país, aquí salimos hoy, usted se va a su casa y lo puede asaltar*”. Lam promete una revolución económica para que todos tengan empleo en Guatemala.

Jessica Domínguez, Presenta su libro Combatiendo la Ansiedad

REDACCIÓN

Cinco años después de su exitoso debut con el libro **Mujeres Victoriosas**, la reconocida abogada de inmigración y comentarista de radio y televisión, **Jessica Domínguez**, vuelve al radar de los lectores con el libro **Combatiendo la Ansiedad**.

Publicado por la editorial **Origen** de **Penguin Random House Grupo Editorial**, esta nueva propuesta captura las vivencias de la autora luchando contra el estrés, la ansiedad y la depresión; enfermedades silenciosas que afectan a más de cuarenta millones de adultos cada año.



Congreso aprueba convocatoria para Representantes al RENAP



REDACCIÓN

El Pleno del Congreso de la República aprobó el Acuerdo Legislativo 1-2023, que convoca a los profesionales que deseen presentar solicitud para participar en la elección de representante titular y suplente del Congreso, ante el Directorio del Registro Nacional de las Personas (RENAP).

Tras la aprobación respectiva, se conformó la Comisión para integrar la nómina de aspirantes para la Elección de Miembro Titular y Suplente por parte del Legislativo ante el Directorio del RENAP.

La Comisión la integrarán los diputados:

1. Herbert Salvador Figueroa Pérez. (VIVA)
2. Javier Alfonso Hernández Frnaco (FCN-NACIÓN)
3. Juan Carlos Rodas Lucero. (UNE)

El horario de recepción de expedientes para las personas interesadas será del 16 al 27 de enero, de 8:30 a 16:00 horas, en la Dirección Legislativa del Congreso, en la 9ª avenida 9-41 zona 1, ingreso por el edificio Larrazábal.



UNE proclamó a Sandra Torres como presidenciable y a Estuardo Guerra como vice presidenciable

REDACCIÓN

La Explanada 5, antiguo estadio del Ejército fue el escenario donde se realizó la Asamblea Extraordinaria de la Unidad Nacional de la Esperanza (UNE), los proclamados como binomio presidencial fueron Sandra Torres como candidata a presidente y como candidato a vicepresidente Estuardo Guerra.

Bajo el lema *"orden y transformación"*, Sandra Torres afirmó que rescatará a Guatemala, se refirió a los programas sociales que la UNE impulsó antes e hizo énfasis en que actualmente los guatemaltecos *"no"* los reciben. Torres, mencionó que impulsará la seguridad en el país, promoverá programas agrícolas e impulsará a las pequeñas y medianas empresas.

Durante su discurso, la proclamada Sandra Torres agradeció a Dios y a las personas que no la dejaron sola, al hacer alusión a la situación legal que enfrentó.

Torres aseveró que la UNE está lista para *"ganar la presidencia"*, mencionó que celebrarán la victoria el próximo 25 de junio.

Según la presidenciable de la UNE, tienen más jóvenes y mujeres dentro de las filas del partido.

El presidente de Asamblea fue el ex alcalde de Santa Catarina Pinula, Antonio "Tono" Coro.

En el Lista Nacional para diputados presentaron 32 propuestas, presentamos las primeras 20 posiciones:

1. Adim Maldonado Molina
2. Lourdes Teresita De León
3. Sergio Enríquez
4. Luis Javier López Bolaños
5. Damaris Carolina Cerna Acevedo
6. Ángel Francisco González Velásquez
7. Víctor Israel Guerra Velásquez
8. José Arturo Morales Quezada
9. María Victoria Morán Andrade
10. Vinicio Abrahaim Zelada Rodríguez

Por el Parlamento Centroamericano (PARLACEN) postularon a:

1. Jorge Estuardo Vargas Morales y el suplente Eliseo Vargas Betancourth
2. Edgar Antonio De León y suplente Luis Antonio Rubio Molina
3. Karla Lisbeth Gutiérrez Herrera y suplente Roberto Isaac Arriaga Gutiérrez

Últimas noticias

Estados Unidos y México emiten declaración conjunta ante los ataques a la democracia en Brasil

Canadá, México y Estados Unidos condenan los ataques del 8 de enero contra la democracia brasileña y el traspaso pacífico del poder.

Apoyamos a la República Federativa de Brasil en la salvaguarda de sus instituciones democráticas. Nuestros gobiernos apoyan la libre voluntad de las personas de Brasil.

Esperamos con interés poder trabajar con el presidente Luiz Inácio Lula da Silva para cumplir con nuestros países, el hemisferio occidental y el resto del mundo.

La declaración conjunta del Presidente Joe Biden, Presidente de Estados Unidos, Andrés Manuel López Obrador presidente de México y Primer Ministro Justin Trudeau sobre Brasil





Manuel Conde y Luis Suárez conforman binomio presidencial de VAMOS

REDACCIÓN

Durante la Asamblea Nacional Extraordinaria, el partido VAMOS proclamó a su binomio presidencial, encabezado por el diputado Manuel Conde como presidenciable y como vice presidenciable Luis Suárez, decano de la Facultad de Economía de la USAC.

La actividad se efectuó en el kilómetro 191 de la carretera que conduce de 4 Caminos hacia Quetzaltenango, circunvalación de Salcajá, Sector 1, cantón Marroquín, en Salcajá, Quetzaltenango.

Al evento asistieron algunos funcionarios de Gobierno, como el ministro de Comunicaciones, Infraestructura y Vivienda, Javier Maldonado; quien arribó vía aérea al lugar

El diputado Manuel Conde fue electo como diputado por el Partido de Avanzada Nacional (PAN), quien es abogado con especialización

en Derecho Constitucional. Fue secretario general de la Presidencia de la República. También ha sido consultor para negociación en procesos de paz en otros países.

Mientras tanto, Luis Suárez participó en las pasadas contiendas para rector en la Tricentenario y tras las elecciones de los cuerpos electorales se retiró de la contienda. Suárez posee experiencia en gestión pública en la Contraloría General de Cuentas, Instituto Guatemalteco de Turismo (INGUAT), Banrural, catedrático universitario entre otras experiencias.

El secretario general de VAMOS, Víctor Valenzuela invitó al escenario al presidente del Tribunal de Honor, Luis Miguel Martínez, quien le acompañó para juramentar al binomio presidencial.

Martínez leyó: *“señores Manuel Conde, señor Luis Suárez juran ustedes ante Dios, la Constitución Política de la República de Guatemala, los estatutos de nuestra organización y sus compañeros que hoy los han elegido cumplir con las normas y leyes vigentes del país y los estatutos que rigen nuestra política”*

Posteriormente, Valenzuela les dio formal posesión de los cargos al binomio presidencial instándoles a servir a Guatemala.

el binomio respondió con un “sí”, Martínez continuó *“siendo así se han comprometido al fiel cumplimiento por lo que hoy han jurado, de no cumplirlo tanto el pueblo de Guatemala como la organización política a la que hoy representan se los demandará y exigirá, habiendo cumplido con lo anterior, en nombre de quienes hoy representamos a la dirigencia nacional de VAMOS por una Guatemala diferente les damos formal posesión de los cargos para los cuales han sido electos, felicitaciones binomio presidencial de VAMOS”*.